



**MINISTERIO
DE
RELACIONES EXTERIORES**

Managua, Nicaragua

MRE/060/02/16

CD - OI

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES - saluda atentamente a las Honorables Embajadas, Organismos Internacionales y Agencias de Cooperación acreditadas en Nicaragua, en ocasión de remitirles para su amable conocimiento **Nota enviada por el Gobierno de la República de Nicaragua, al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).**

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES - hace propicia la ocasión para reiterar a las Honorables Embajadas, Organismos Internacionales y Agencias de Cooperación acreditadas en Nicaragua, el testimonio de su más alta y distinguida consideración.

Managua, 11 de febrero 2016

A las Honorables Embajadas
Organismos Internacionales,
Agencias de Cooperación,
acreditadas ante la República de Nicaragua
Ciudad



Ministerio de Relaciones Exteriores

MRE/VMRE-SCE-AM/0151/02/16

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA REPÚBLICA DE NICARAGUA, saluda atentamente al **PROGRAMA DE NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO (PNUD)**, en ocasión de hacer referencia a todo el proceso de injerencia política y tergiversación que se ha venido desarrollando desde el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), utilizando sus oficinas para intromisiones en la política interna, financiamientos a agrupaciones políticas y tergiversación de información sobre los datos de desarrollo del país, todas realizadas por funcionarios bajo la sombrilla del PNUD, lo que se ha venido señalando desde 2007

Desde inicios de septiembre 2015, se les transmitió claramente que el Gobierno de Nicaragua, no permitirá más que las Oficinas del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, sean utilizadas como oficinas de un partido político, lo cual indicaron entendían, respetaban y realizarían las limpiezas correspondientes para transmitir confianza al Gobierno de que su labor es acompañar el Desarrollo de los países.

Posteriormente al informarle al PNUD que su rol no es ser administrador de recursos, que los Programas-Proyectos se formulan, gestionan y ejecutan directamente por las Instituciones Nacionales y que PNUD debería dar asistencia técnica en los temas que el Gobierno defina, la Coordinadora Residente de ese momento (Señora Silvia Rucks), inició una campaña, comunicándose con el Cuerpo Diplomático acreditado en Nicaragua, trasladando un mensaje lesivo a nuestras decisiones soberanas, tergiversando la realidad, indicando que el Gobierno estaba sacando al PNUD del país.

Lo anterior nos llevo el 22 de septiembre 2015 a convocar al Cuerpo Diplomático, Organismos Internacionales y Agencias de Cooperación, que nos acompañan en las acciones de Desarrollo que implementa el Gobierno de Nicaragua a través del Plan Nacional de Desarrollo Humano (PNDH), para aclarar y reiterar que Nicaragua ha avanzado sustancialmente en su capacidad organizativa y de planificación estratégica, cuenta con las capacidades institucionales para la ejecución directa de los recursos, por lo cual no es necesaria la intermediación en la formulación, gestión y administración de los proyectos





Ministerio de Relaciones Exteriores

Todo este proceso lo hemos abordado profundamente en el marco de las visitas de alto nivel que se han recibido para el tema, Subsecretaria de Naciones Unidas y Directora del PNUD para América Latina, Señora Jessica Faieta y Señora Susan McDade, Directora Adjunta para América Latina y el Caribe de PNUD Igualmente abordado desde nuestra Misión en Nueva York, con la Señora Helen Clark, Administradora General del PNUD.

Durante las reuniones se ha transmitido el mensaje del permanente irrespeto, manejo informal de la comunicación con el Gobierno e incumplimiento de los acuerdos tomados en cada reunión. No se puede tener confianza ante las actitudes en las que trabajan, con agendas ocultas, ejemplificando las visitas realizadas a Managua, para las cuales hemos tenido que estar haciendo investigaciones para saber que agenda trae una Sub-Secretaria que viene oficialmente de visita al país.

Al respecto, en muestra de la continua campaña de desprestigio al trabajo del Gobierno, se adjuntan publicaciones de un Diario nacional, en la cual se tergiversa la información y los procesos acordados, pero se evidencia que la información es transmitida desde las oficinas del PNUD.

Este Ministerio, solicita se respete la decisión soberana del Gobierno y se atienda con responsabilidad este proceso.

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE LA REPÚBLICA DE NICARAGUA, hace propicia la oportunidad para reiterar al PROGRAMA DE NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO, las muestras de su más alta consideración y estima.



Managua, 11 de Febrero 2016.

**AL PROGRAMA DE NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO
SEDE**